

N° 10

Fialwifeld le 18 Mars 1916

Ecuelles d'EXILL & CRI des SPORS

Directeur : Auguste Adolphe

Prix de ce N°: 10 pf.

Le petit va alors tu pars en Suisse ?

Le gros : Mais où mon cher, ... fait le coq générale !!!!

1915 *



4° P. 748 Ré

R. Maill

A NOS LECTEURS

À dater de ce numéro, nos "Feuilles" s'inspireront sur une machine leur appartenant.

Nous profitons de ce changement pour remercier à nos anciennes amies.... pardon!, à notre ancien maître

l'impression, c'est à dire, l'impression manuscrite.

L'essai que nous avons fait avec la machine à écrire, n'a pas répondu à notre attente. En adoptant à nouveau l'écriture à la main, nous voulons rassurer le public sur une certitude par nos amies; de renouer à nos "Feuilles" sans prétention, leur caractère intime.

Nous vous demandons, chers lecteurs, toute votre indulgence, pour ce nouvel essai fait avec la faiblesse de nos moyens et abondants, nous que tout notre malice soit arrivé.

Ensuite, pour l'imprimerie B. SA nous ne tarderons pas dans adresser tous nos remerciements à nos camarades,

Huet et Thomard, pour l'aide et le dévouement qu'ils nous ont apportés depuis notre fondation.

Nous vous remercions, chers lecteurs, que toute la correspondance sera, à l'avant, être adressée à Mr Auguste Etienne, 8^eff. Baraque 24B.

La Direction.

A BATONS ROMPUS

A propos de Femmes. — Mon dernier article m'a valu la lettre suivante, dont la familiarité m'a paru si choquante que je ne l'avais pas lue au journal, si la direction du journal n'avait exige que je lui fournisse, ou la lettre ou de la copie pour un nombre de lignes équivalent. La parodie a été plus forte que le sentiment de ma dignité, et j'ai laissé publier la lettre, en ayant toutes réserves tant sur la qualité des plaidoiries qu'on y trouvent, et particulièrement sur celle qui me concerne, que sur le ton général et le choix particulier un ton abhorré du vocabulaire — Ph. et Poc.

Friedrichsfeld le 13 Mars 1916

Mme Vieux Dieu à Dieu

Je n'oublierai tellement que j'ai su le nom

de long, et pourtant inconsciente. Il me semble cependant que pas jusqu'à la question des femmes, du point de vue un peu... lointain où il faut bien que nous nous placions, sans dire quelques mots de nos astuces.

Entre les vieilles barbes continentalis, qui ont boudé, pour goûter les douceurs du bridge, je de due que leur femme reste en les attendant devant le restaurant bûché et les petits fours en bouillie, et les feuilletons qui ne reviennent que d'étranges fênetrages et de bâches énervantes, et à la mode des gendarmes, qui exercent de de monsieur le coq sur le pâté, l'espuma, et qui se reconnaissent d'autant plus aisément à la chasuble que le tabagisme et le solide jus de l'ordinaire ne sont pas partiellement occultants. Ceux-là sont contents et leur est seulement permis de se faire l'air de toutefois en fumant, et, avec un peu de bonne volonté, de se donner l'illusion de la grâce féminine — Si jamais tu te laisses

à ce genre de choses,
Vana, je te recommande dans le cou-
re d'autant mieux que
Clémouille, qui a...
les plus de beaux

restes, ma foi! d'assez beaux restes pour avoir fait l'objet des meilleurs articles. Presque toujours on écrit moins pour le cœur, mais pour le cœur.

Mme Brunel,

qui, à vrai dire, connaît mieux les douillettes délicates

et les émotions humaines

ménage à l'ordre que les ingénues, mais dont le moyen

de sympathique corriger ce que l'exil peut avoir d'un

peu troubblante.

Quant à notre dé-
licieuse Carg, je

ne le conseillerais
de l'aller voir, à

moins que le calme

soit rétabli, et que l'apaisement

COIN DES POÈTES

- Actualités -

eu au fond de cette infatigable forme que nous étudions
quand le rire se mélange à lui-même tout de nous sortir.
Car, je l'aurais chanté ! Mais la prose est indigne
de toi, et les vers, voilà moi, ils sont trop... trop ! Au
reste, il me faudrait écrire aussi pour Suzanne l'in-
tense belle, qui n'est rien d'autre que toi, moche ! à la
quelle Suzanne, raree que j'ai oublié ton nom, et qu'il
le garde un peu à Baudelaire, mais elle est à sauver, et
elle n'est pas seule de sa houle ! Et il qui encore ad-
mirez zuttes, tout le charme cocasse a bien son
charme ; tellement que moi j'apprécie si qui s'accorde envers
l'autre, tellement dans l'accord de leur œuvre révélée n'ex-
iste rien, tout est au contraire. De chaque de ces deux
ateliers, je te rends des témoignages évidents à ton affection.

Nous tu viens, que voilà une folie collection, eh
qui n'a rien à faire, beaucoup mieux que ton silence ?
Mémoires de l'âge d'or, sières d'azur et folles amou-
rées, elles nous ont apporté l'Allusion bienfaisante.
Mais leur... avec qui d'oublier et pour leur amitié
d'aujourd'hui de nous souvenirs. Une œuvre de reconnaissance
ce ne suffit pas, mais aussi une poésie, une flûte
de voix harmonie, à laquelle je dédierais une
cette feuille, sans violence à jardiner dans les feuilles
de l'Asile... etc...

L'ennemi des mœurs.

Voici d'abord quelques observations, qui me-
montent les bouteilles, et, du reste, aussi étonnantes d'intérêt
que d'indulgence. Je les ai faites au cours de mes péré-
grinations de lecture. — *Elle et Lui*.

PETIT LEXIQUE DU PRISONNIER

Fumeur. — Le fumeur a fadis de soi aux repas
les. Il a maintenant tous les droits, et notamment
celui de ne pas fumer dans la baraque, et lui aussi d'al-
lumer de la pipe avec n'importe quoi, comme que ce ne soit
qu'une allumette, ou un briquet, ou un bout de chiffon
en feu.

Suicide. — Quand que le Voltaire est en baude, le diabol
se à l'heure de faire un bissonne, pour le fumier de ses
fus, appelle un abîme pour un cratère dans le ciel, tout le
second au sein mortel dans le sommeil. — *Elle et Lui*.

Cestisse

Le douzième provinc

THEATRE ECONOMICS

Musique.

Medaillon.

— César Franck. —

En attendant avec impatience la réédition
nos concerts hebdomadaires, nous nous permetssons de
faire à nos lecteurs, amateurs de musique, un essai de
biographie des maîtres illustres des artistes de quinze qui
ont contribué à agrandir, à élargir l'œuvre romane de cette
époque. L'artiste, dans l'écriture du conte, n'a été, dans
tous les intitulés, que de second rang. Cependant hui
nous nous permettons de Cesar Franck, qui est tradition
à juste titre, comme un des plus grands, un des plus vifs,
et nos contemporains contemporains.

— Née à Paris en 1822, veuve de bonne heure,
à l'âge de 9 ans, entière au conservatoire où elle suit
de tout cœur l'élève vers la madrigale sur une récitation tré-
mendable. L'âge des échelles battantes, dans la ville natale,
l'amène à Paris et se présente en 1837 au Con-
servatoire de Paris; il en sort en 1842 après avoir
remporté les plus grands succès. Il devient organiste
de Ste Clotilde en 1858, réclamé en 1872 les plus
beaux éloges pour sa profondeur d'orgue et d'improvisation à
ce même Conservatoire qui l'avait en élève et
marqué immensément du public, devenu presque,
en 1890 à Paris.

Vie humaine, laborieuse, vie facile de devoir, de
devouement, et d'abnégation, telle est l'existence
de cet homme simple qui parlait donc longuement
sa famille, ses élèves et sa foi, sur il était très
fondé de religion, on peut voir les cinquante
de son caractère où tout l'a une grande bonté envers
tous ceux qui l'entouraient, une modestie très hume-
ble, qui le rendait inconscient de sa valeur si élevée
et en une sorte de stupeur religieuse.

Il commence sa carrière musicale au moment
où en France le romantisme éclate en vigueur et
c'est cette ère de la liberté d'expression qui confie
à cet "écrivain" son bâton d'artiste et une place
de musicien de chambre, au sein de ce cercle des amis
de Louis XVIII et de l'académie française. Il devient alors

qui donne à la gloire il convient que soit l'ac-
tuation immédiate.

Memoranda about Island 1846-1850 (cont'd.)

lui en la diète mayen remarquable par la noblesse
de la forme, pourra la manière de l'opéra de
Beethoven ; aux Ruth (1840) auquel il intitulée
de Joseph en Egypte ou Meliszté, école de culture,
est celle où il se réfle sur lui-même, glorieux et
s'éludant. Il bouscille l'autre de Bach, qui
est pour lui une révélation, de celle à côté il ne
voit rien que quelques gouts d'orgue : "Hilfe,
Zusage et Variation", la Thalidole - Et après de
1870, année où il a fait naître l'Ungaro, son
œuvre d'ordre national, et jusqu'à sa mort, est
une Archaeologie musicale et romance de plusieurs.
Le Romanticisme, comme expression musicale, devient
à ses Solistes, puis au contraire, les Sérénades et
le dernier drame Wagner l'a influencé, mais
complètement comme pour Bach, pour la forme,
mais pour le fond où il conserve son originalité.
Des dernières œuvres dont : un quatuor (que
nous avons eu le plaisir à entendre ici même à
l'Académie royale), un quintette, une sonate (so-
lennelle et sereine), une Drame, à titre de Tragédie
Volga et Giselle, et enfin deux œuvres symbo-
liques, le Classeur manuscrit et le Mystère, l'Écorché
de Frédéric.

Sur le terrains musical, grâce à sa parfaite édu-
cation, j'aurai fait de de l'art et de son désir de hon-
orer à Dieu tout ce qui il voulut. Il accomplit le but
de ce faire le maximum de beauté de tout ce qui
touche à ses textes que die lui a fournis dont générale-
ment il une grande malice il au point de vue de la
forme : les "Beautitudes", dont œuvre capitale, les 8 pie-
ces de flûte, l'Adoration dont des œuvres de gran-
de banalité quant aux textes, mais idéalisées, trans-
formées en chef-d'œuvre par le compositeur pour
que la musique est avant tout, non seulement la
récréation de l'esprit mais encore et essentiellement
un hommage à Dieu, une glorification de Dieu ;
ce n'est cette tendre mélancolie, ce génie insinuant

qui fait de Franck un maître inégalable, qui sait faire frapper les fils à un plessis, coiffer la casque héroïque que nous fait songer aux œuvres de Beethoven, nous renvoie en mémoire l'époque du beau-classicisme, cette musique nous met dans une atmosphère aimurante en l'âme au de douleur; il y a en elle quelque chose d'universel et de divin. Ce que nous chantent les œuvres de Franck ce sont les états mystiques où la nature se réfugie à travers les yeux d'un éveillé, vision subtile et non objective; ce sont des emouvrants thèmes avec la simplicité, ces sont des asturaliens, des élans, des purgés vers le monde de l'idéal, et dans cet ordre d'idées il est juste de soutenir que la musique religieuse (celle de Franck, celle de Bach) est plus belle que toute autre forme qui elle d'évade des contingences terrestres pour planer dans les régions où la lumière surnaturelle éclaire l'idéal entouré. C'est ce qui explique qu'un grand nombre d'élèves, Léon, Dufaur (dont nous avons entendu ici même quelques mélodies), C. Henrion, Chaudron, V. d'Indy, voient en lui une sorte de Messie, dont viendront de grouiller aujourd'hui et demain, aujourd'hui, à faire avancer, sous son aigle. Il a été mortel dans la voie tracée par lui. Remo

que, ou jette au cœur la braise d'Or. Il était sans effet, antique, héroïque et royal. C'est pourquoi il n'a trouvé que dans la tragédie et le drame romantique des héros à sa taille.

Il semblait créé et mis au monde pour brandir l'héritage du Cid Campeador, pour briser les idoles et voler au martyre, pour hanter ce Gyges sur les marches de l'autel, pour encadrer José du bûcher royal, pour exister dans les bras de Doña Sol, et pour descendre aux entrailles des burgs ibériques, caducée d'un mystère de lion, sa tête centenaire. Qui le remplace dans Oedipe Roi? La majesté de son fils, tandis qu'il surgissait lentement au seuil de son palais, la main levée sur le sceptre, dominant la foule prosternée, restera une vision ineffaçable. Et lorsque, au dénouement il recueillait sangfroid, les yeux exorbités, pour dresser sur son cœur ses deux jumelles filles, le public sentait passer dans ses moëllons le frisson au sublime.

Il a mouru, dans nulle concession au goût banal, dans nullement avancé tout sincérité, sa pensée et sa flamme, son lyrisme réfréchi et s'orienté. Que lui disait peut-être le dernier discours de Vero; à qui le querra-t-il de façon à la fois mémorable et large de dessiner et de nuancer la période juvénile, son souci de souligner, par delà l'idée, le rythme et la musique de l'Alexandrin? Il pourrait émouvoir et charmer sans grandiloquence forme qu'il avait l'accent d'humanité qui prend aux entraînes et

qui il perdrérait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie.

Son accès n'était que la fière conscience de ce qu'il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie. Son accès n'était que la fière conscience de ce qu'il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie. Son accès n'était que la fière conscience de ce qu'il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie.

Théâtre.

Mounet-Sully

Mounet-Sully est mort à Paris au début de Mars 1916, chargé d'amour et d'honneur, après avoir, de l'existence la plus unie et la plus digne, toute entière consacrée au service de la Comédie-Française, dont il était le doyen.

Il avait, dès ses débuts, multiplié la force pure je ne sais quoi de souverain dans l'accord, le regard, le geste et l'allure, qui se nomme l'autorité. La voix cassante et rude, grave et tendre, enrouante et musicale, semblable à un bel orage qui soudain s'apaise et s'éteint, évoquait aussi le cœur. Son visage était si expressif qu'il était beau, au plastique, fils de la grâce et de la grâce, purifié, était si harmonieux que ses traits réalisait une symbole

qui il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie. Son accès n'était que la fière conscience de ce qu'il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie. Son accès n'était que la fière conscience de ce qu'il possédait le secret du "style", c'est à dire la simplicité dans l'ampleur. Sa mort niché en deuil sous les jumelles. En tous cas ses honneurs, comme ses erreurs ou ses outrances, étaient celles du génie.

D'aujourd'hui à l'avenir, son rôle sera
toute à apôtre ou de sainte. Elle nous laissera le témoi-
gnage ingénier et touchant que son art éroit sincèrement
sien lui un sacrifice.

Ainsi les deux amis des Muses, dont l'un aîné de la
découverture, et l'autre, il mourut encore, dans l'âge
avancé, jouissaient une réputation d'une femme très noble
et sage. Jeune et beau jusqu'au dernier jour, il devint
cendre dans la tombe. On n'a le souvenir d'aucun
martyr qui eût de nobles dons intérieurs. Les plus
évidents étaient ceux de l'orature qui surpassaient, à celle
de tout autre homme bien édifié. Et n'a-t-il laissé une
œuvre étonnante, lorsque l'artur ne laisse après lui
que son souvenir. Nous connaissons au moins que
la mort d'un savant ait suscité une dévotion profonde, comme
celle qui a été inspirée à cette Vierge François, qu'il
est nécessaire d'abréger.

CHRONIQUE ARTISTIQUE

Renouvellement de l'exposition de la Société
d'agriculture à ces renouvellements fréquents qui lè-
vent la curiosité, se manifeste en soi-même, et leur journal
tente de faire et de faire faire parfois de bonnes études.

Des dessins de M. Lantuejoul, réussis d'une part de
cime et d'aquarelle, en nous transportent dans le
clair-obscur des baraquements où sont eux accueillis.
A une heureuse bonté et bâtimençure qui met en re-
sultat l'agilité, l'agilité des figures. Le même artiste ex-
pose une suite de trois tableaux paysagers traités dans une
bonne huile et viollette. Elles sont subtils et harmonieuses.

On remarque aussi la simplicité ou quelque chose d'autan-
tique, de moins à la dame qui tient dans ses bras de la
peinture. M. Berthaut a heureusement exprimé le
charme de ce joli dessin. Vladimir, avec épaisse
peinture et couleur fluviale, sans une ligne droite, sans
carré dans la masse, et tendre à la main de l'auteur et les idées
qui l'occupent. La douce étoile de l'horizon de croquis, le beau
gros plancher, le tableau intitulé la Colline voisine,
montre que tel est un peu aussi un tableau actuel et réaliste,
et que, à l'exception sans doute, le gémel de vision, aux
couleurs harmonieuses, fait à l'huile.

Différente avec une nouvelle séance, deux autres œuvres
sont des masses, M. Jorio, dessinateur, joint des vues de la
rue de Juillet, d'observation de conscience. Quelques portraits
de M. Doraël sont joints avec adresse et vivacité. Celle
de M. Génogée témoigne d'une honnête recherche, sans
le modèle de la figure et sans l'expression du regard.
Il y a dans la peinture, un peu sombre pour mon goût,
de M. Merlin, de qualités d'imagination intéressantes,
mais me laisse de ce côté la grande aquarelle ensoleillée
de M. Jacob, véritable jardin d'allégories dedicacé au soleil
avec arums et aux longues tiges sous l'éclat de la
solaire Orient. Enfin, le bon soleil, malgré l'ombre, mais
les froides couleurs de la neige n'ont pas été sans succès. Le
même M. Jacob, comme en témoigne une autre aquarelle, é-
videmment charmante. Celles de M. Ristroph continuent
de nous plaisir par leur légèreté, par leur fraîcheur, par
leur fraîcheur, et montrent aussi l'appréhension et la
peinture par M. M. Dantigny et Segond, ainsi
qu'une vue du camp à vol d'oiseau, toujours sous la noi-
ge, par M. Decomble.

Le portrait à l'aquarelle signé de M. Demarle, finissante à notre attention par une élégance un peu froide,
et une imprécise durée de main; je regrette de voir plus à
cette jour l'excellent atelier de M. Moulinier; l'ordina-
rius de la figure de châtelis par un procédé de hachures très
sourdes qui donne une très-folie gaume de deux têtes. M.
Blanville nous donne une exposition très-complète de
rapages et de croquis, exécutés avec finesse, et qui mé-
ritent, eux aussi, un éclairage plus favorable. Je
ne veux pas terminer cette étude dans mentionner les
œuvres de M. M. Chalier, Fourquier, Merle, Sa-
nier, Pial; enfin une aquarelle signée seulement
et initialement, et portant de nombreux titres et sous-titres,
me surprend que je ne puis quelle fraîcheur juvénile,
quel accent original et conjoint. Voilà un artiste qui
n'a pas le sujet.

Reuchot

Association universitaire "L'Exil"

Conférence de M. Blétry... préparée par M. Vol-
tag, pour la seconde fois, quelques pétitions de voies
plus que libres, dont il exquait morato-

dans le religieux et l'ordinaire, rien de l'inutile.
Négligeons l'utile : que sa seconde conférence nous a fait le même plaisir que la première et nous a parfaitement instruits, qu'il est le plus spirituellement documenté des ingénieurs-conseils. Il a donné à son sujet une modélisation et la différence entre le répit des brefs et le dépit des modèles, sur les marques de fabrique et la façon de les bien choisir pour éviter confusions et succès, des explications décisives, appuyées d'arguments et d'exemples qui fissent pour toujours les idées. Je songeais en écoutant M^e Bélely, quel professeur il ferait, même de rhétorique, s'il entrait par là, comme je l'imagine, non pas un élégant verbiage mais l'art d'énoncer clairement ce que l'on conçoit bien. Il est en tout cas, lui-même, un excellent modèle, avec une marque bien à lui, difficile à confondre. — A. F.

Sur deux pages de *l'Art Ball*, nous avons dimanche, le sujet d'assister à des incidents vraiment un peu drôles, et qui il importe d'enrayer au plus vite, afin de ne pas nuire à la beauté du sujet. Pour ce faire, je n'aborderai pas les spectateurs...
Pourquoi ? Ô spectateur, oui, pourquoi "quelque" (comme cette expression, pourtant académique), ne pourrait-il, comme le recommande un vieil adage, tourner la langue ?

Sous dans le bouché, avant de lancer à l'adresse de tel ou tel joueur des considérations peu amicales d'amitié ? Veux-tu donc revenir au régime du silence de l'an dernier, c'est à dire aux moments d'ordre des autorités fédérales, le moindre applaudissement ? Ne confonds-tu pas, qui en silence part le jeu de l'heure dans un état normal, et, à la moindre parole vive, les meilleurs amis peuvent provoquer chez lui de l'exaspération qui, comme dimanche, lui fait accomplir des gestes et même des actes qu'il regrette quelques minutes après ? Et puis, est-ce un droit de manifester ton mécontentement par des cris ? En toute franchise, non. D'abord par ce que les joueurs qui viennent tous les dimanches, malgré leur forme par le moins, ne te convient pas à venir dimanche après midi. Que fait le jeu ? En toute honnêteté je dirai : déroulé. Dans la première mi-temps les Français furent un peu démolis par l'absence d'Hourdin comme arrière (cet équipeur non remis de sa blessure au genou, se démit à nouveau la rotule). La beauté du jeu s'en ressentit, cela va sans dire et les Français, ayant à tâche, ne purent arrêter l'élan des Anglais qui se mangèrent par le pas. « sage » de 3 buts contre 1 aux Français (but marqué par Duvalier). —

Avec la deuxième mi-temps, le jeu devait vouloir changer, de belles passes, de belles descentes et Vincent shoota un beau but. Dès lors l'équipe Française n'eût qu'un seul désir, celui d'égaliser, malheureusement en une "faute" de Favard l'arbitre accorda un coup franc aux Anglais qui renvoyaient un but au grand échardement du gardien Luk. Et la partie se termina quelconque par 4 buts aux Anglais contre 2 aux Français.

Qui fut l'arbitrage ? médiocre pour ne pas dire pâle. L'arbitre au plus vite, ayant de ne pas nuire à la beauté du sujet, et afin de donner un caractère cordial et intime.

Et toi, joueur, cache que tu joues pour toi et non pour la "galerie" composée souvent de profanes, ne te laisse pas emporter par des mouvements de mauvaise humeur qui font impression sur ceux qui te regardent, cache que sur toi sont fixés des yeux qui condamnent toutes tes fautes, matière à critique, et une arme de plus contre le sport.

Pour éviter tout incident, il conviendrait, à mon avis, qu'avant le coup d'envoi, les équipes soient rassemblées et que l'arbitre et les joueurs conviennent, qu'à la moindre faute grave, le joueur fautif soit mis hors jeu par l'arbitre.

CHRONIQUE SPORTIVE

Foot-Ball association — Match Franco-anglais, équipes Féminines — Malgré le mauvais état du terrain, les équipes françaises anglaises jouèrent dimanche après midi. Que fut le jeu ? En toute sincérité je dirai : déroulé. Dans la première mi-temps les Français furent un peu démolis par l'absence d'Hourdin comme arrière (cet équipeur non remis de sa blessure au genou, se démit à nouveau la rotule). La beauté du jeu s'en ressentit, cela va sans dire et les Français, ayant à tâche, ne purent arrêter l'élan des Anglais qui se mangèrent par le pas. « sage » de 3 buts contre 1 aux Français (but marqué par Duvalier). —

Avec la deuxième mi-temps, le jeu devait vouloir changer, de belles passes, de belles descentes et Vincent shoota un beau but. Dès lors l'équipe Française n'eût qu'un seul désir, celui d'égaliser, malheureusement en une "faute" de Favard l'arbitre accorda un coup franc aux Anglais qui renvoyaient un but au grand échardement du gardien Luk. Et la partie se termina quelconque par 4 buts aux Anglais contre 2 aux Français.

Qui fut l'arbitrage ? médiocre pour ne pas dire pâle.

pour 5, 10, 15 minutes, ou même pour le repos de la partie, si la partie est trop grise.

Nous comptons sur la bonne volonté de nos camarades anglais, pour communiquer à leurs joueurs les règles ci-dessus.

Espérons que pour le bon accord de tous, les incidents de dimanche ne se renouveleront plus. — Celle

Foot Ball rugby. — Match Ardor ball blugy au dimanche 12/3/16 ; l'équipe anglaise bat l'équipe française, après une partie très émouvante jouée ce matin à quatre buts échangés contre trois francs.

Vérité de touché

Conseils d'un spectateur. — Nul plus que moi je suis heureux d'assister à une réunion de sport. J'aime le sport pour lui-même et pour les hommes qui le pratiquent, j'ai justement dans les deux rivaux, la volonté à pied, j'ai aimé le bout de bois, j'ai admiré en indien ; c'est dire que bien que retenu des affaires je n'en éprouve pas moins le plaisir démonté des sensations puissantes devant cette belle partie, celle-ci fut disputée dans les 5 derniers, tel dur et vigoureux, mais ces sensations sont également vives pour n'aborder tout entier et n'empêcher de manifester largement mon opinion. Ceci est absent depuis longtemps les athlètes, de plus, je crois que les manifestants sont en confiance, et où dis-jointe, dérobées et paroles vides. D'une réunion qui peut être cordiale, on fait nécessaire une bagarre et cela n'est pas seulement incorrect, mais encore impudent, quand on se trouve dans notre position rebelle, qui n'a pas une position intéressante.

Voici donc quelques mots devant ce qui se déroule devant nous, depuis la réunion que les athlètes font tout leur possible pour régler au mieux tous les problèmes qui ne manquent pas de difficultés et qui ne sont pas résolus en eux-mêmes, mais, qui trouvent pourtant application, pour faire du débat.

Motus

Cela bonnes de Morto. — Apres une période d'absence plus ou moins longue, qui nous a permis d'oublier la mort, nous sommes de nouveau à l'entraînement du temps

sinon pour assister aux sports et aux réunions, mais aussi à cela que le beau temps rendra et accroît l'enthousiasme et renouvelle nos réunions de plein air. Nous prions donc pour un bon appel à l'ordre et justice de tous nos camarades dans l'intérêt général de la partie, car la indiscipline de certains est renouvelée publiquement. Indéniablement de l'intérêt général de chaque homme, conservation de la partie, maintien de la forme, il y a aussi de l'intérêt général partie de tous les sports catalogués, celui du Dimanche est particulièrement sinistre.

Vous nous cherchez à reporter toujours dans la composition de nos programmes, l'esprit le plus fidèle, la meilleure volonté et la plus grande camaraderie. Ainsi donc, préparons "Pointes".
Vivement, retour à une heure avec nos amis.
Le Maître

NOUVELLES SPORTIVES

Notre ami Sporting nous apprend par lettre du 18 Février que l'excellent joueur Ernest Guiguen du W. S. S. Servante, est mort. Guiguen était international et associatif, il fut partie de l'équipe sélectionnée du W. S. S. S. A. contre la Catalogne et la team national contre l'Angleterre.

Les équipes du Stade Toulousain et les amis de Desvages Castelnau, s'occupent avec plaisir que celui-ci qui avait été fait prisonnier en septembre 1914, se trouve actuellement... et en bonne santé, en France, au milieu de son club. — — — — — Une nouvelle étoile brillante vient au firmament sportif... et au même ce que nous apprenant l'entraîneur suédois W. Kellberg, qui déclare que l'industrie est le plus champion du monde de nos jours, et fait mieux dans les 1000 aux dernières épreuves.

Sidérante défaite du dimanche 19 Mars de nos engagements et le temps le permettant le résultat sera celui annoncé hier dimanche dernier...
L'ingénierie des "Knightsbridge"